

Jeff Smith ist der "Mr. Movember 2015" in Eishockey-Deutschland

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Montag, den 07. Dezember 2015 um 17:09 Uhr



Der erste Titel der laufenden Saison geht an den EV Regensburg. Jeff Smith errang bei der deutschlandweiten Wahl der Eishockey NEWS den Titel des schönsten Bartträgers im deutschen Eishockey.

Der November wird auf der ganzen Welt im Eishockey jedes Jahr zum "Movember". Immer mehr andere Sportler verschiedenster Sportarten schlossen sich bereits an und so sprießen jedes Jahr für einen kompletten Monat die Bärte nach strengen Vorgaben der Movember Foundation. Das Ziel ist es auf die Männergesundheit aufmerksam zu machen und so viele Spenden wie nur möglich für weitere Forschungsprojekte zu sammeln.

Am Ende dieser lustigen, aber auch wichtigen Aktion wählt die Fachzeitschrift Eishockey NEWS jedes Jahr den Mr. Movember. In diesem Jahr gab es eine wahre Derbyschlacht bei der Gunst um die Stimmen der Fans. Jeff Smith verwies mit einer tollen Aufnahme von Melanie Müller beim Warmup im Trachtentrikot in Bad Tölz Vorjahressieger Michel Maaßen (Selb) und den Ex-Regensburger Thomas Schreier (Weiden) auf die Plätze zwei und drei. Bekannte DEL-Gesichter, wie z.B. das eines Christoph Ullmann oder von Peppi Heiß hatten nicht den Hauch einer Chance bei der Abstimmung.

Natürlich gibt es auch ein Siegerinterview mit dem US-Amerikaner, welches am morgigen Dienstag in der neuen Printausgabe der Eishockey NEWS erscheinen wird.

Der EV Regensburg gratuliert seinem Angreifer zu diesem Sieg in der Abstimmung und ist Stolz, den Mr. Movember 2015 in seinen eigenen Reihen zu haben. Auf einen erfolgreichen Movember im Jahr 2016.